

# 校長室からこんにちは

令和2年6月2日  
上田市立神川小学校  
校長 酒井 和彦

待ちに待った学校再開となりました。校長室にもみなさんの声が聞こえてきました。よかったなあと思います。いろいろな教室を回って話を聞くと、みなさんもやっぱりお友だちと会えることがとてもうれしかったようですね。これからは毎日会えそうです。みんなと一緒に楽しく過ごしていきましょう。

学校が取り組んでいる新型コロナウイルス感染対策は昨日配布の通知でお知らせしました。学校の「新しい生活様式」を定着させていくことが必要ですが、6年生が休み時間に手洗いを呼びかけてくれたり、図書館に入るときに消毒のお手伝いをしてくれたりし、子どもたちも既に感染を予防する力をつけてきているようです。学校が臨時休業の間にも、新型コロナウイルスのことをよく勉強していたのでしょう。

これから先は私たちの身近にウイルスがあっても、少しも不思議なことではありません。健康を保つためには、マスクや手洗いをするほかに、よく寝て、よく食べて、よく体を動かして体力をつけていきましょう。



分散登校中もメッセージを伝え合いました



ろうかにも作品がかがられています



何やら真剣に探している3年生です



1年生のお当番さんも、がんばっています